

Fecha 27.12.2013	Sección Negocios	Página 20
---------------------	---------------------	--------------

En AL, Gruma fue la más rentable en 2013

Gruma, el productor de tortillas más grande a nivel mundial, entregó a sus accionistas las mayores ganancias en América Latina en 2013, al tiempo que el crecimiento de sus utilidades la orillaron a considerar el pago de dividendos por primera vez en cinco años.

De acuerdo con datos compilados por Bloomberg, Gruma tuvo los mayores rendimientos de entre todas las compañías con más de 3 mil millones de dólares en capitalización bursátil en los cinco mercados de valores más grandes de América Latina.

152

por ciento
crecieron
sus acciones en
la BMV en 2013

Los rendimientos son aproximadamente cuatro veces la ganancia promedio de un grupo de 16 compañías de todo el mundo que incluye a Gruma y productores de alimentos comparables.

En el 2013 el valor de sus acciones se ha elevado más del doble mientras que su utilidad de operación ha subido 79 por ciento, tras el aumento de precios a sus productos y el recorte de 3 mil empleos.

La compañía con base en San Pedro Garza García utilizó efectivo para reducir su deuda en 12 por ciento a un total de 17.6 billones de pesos, lo cual elevó sus calificaciones crediticias. (Bloomberg) 

